

Аннотация

Любовь как социальный феномен: социологический анализ/ Гринюк Янина Олеговна; Факультет философии и социальных наук, Кафедра социологии; науч. рук. С.Н. Бурова.

Ключевые слова: феномен любви; социальная сущность любви; функции любви; подходы к изучению любви; объекты и субъекты любви; гендерные аспекты любви; представления о любви.

Цель дипломной работы: изучить любовь как социальный феномен. **Объект дипломной работы:** феномен любви. **Предмет дипломной работы:** социальная сущность любви.

В данной дипломной работе рассмотрены сущность любви и её функции, представлена характеристика социологических подходов и теорий к изучению любви. Рассмотрены объекты и субъекты любви. Изучены гендерные аспекты в системе ценностей мужчин и женщин. Разработана и апробирована авторская методика изучения любви в представлениях молодежи, и представлены полученные результаты.

Annotation

Love as a social phenomenon: a sociological analysis / Grinuk Yanina Olegovna; Faculty of Philosophy and Social Sciences, Department of Sociology; scientific hands S.N. Burov.

Keywords: the phenomenon of love; the social essence of love; love functions; approaches to the study of love; objects and subjects of love; gender aspects of love; ideas about love.

The aim of the thesis: to study love as a social phenomenon. **The object of the thesis:** the phenomenon of love. **The subject of the thesis:** the social essence of love.

This thesis work examines the essence of love and its functions, presents a characteristic of sociological approaches and theories to the study of love. Considered objects and subjects of love. Studied gender aspects in the system of values of men and women. The author developed and tested the method of studying love in the ideas of youth, and presented the results obtained.